



## **ADJUDICACIÓN DEFINITIVA DE LA LICITACIÓN PARA LA ENCOMIENDA DE LA GESTIÓN, ORGANIZACIÓN Y EXPLOTACIÓN DE LAS APUESTAS HIPICAS EXTERNAS EN ANDALUCÍA.**

El Consejo de Administración de fecha 18 de febrero de 2022, una vez cumplido los requisitos del Pliego, ha aprobado, por unanimidad, la adjudicación definitiva de la licitación para la encomienda de la gestión, organización y explotación de las apuestas hípicas externas en Andalucía a la empresa “ONEXTWO ANDALUCÍA, S.A.”, debiendo procederse a la firma del contrato en los plazos previstos.

Dos Hermanas, 23 de febrero de 2022